CE QU'EN PENSE LA PRESSE



Politique La mise en scène éloquente de Stéphanie Tesson, portée par des comédiens époustouflants,

passant d'un rôle à l'autre avec une prompte fluidité, restitue l'âme de ce naufrage et met en lumière la rédemption à laquelle les personnages sont soumis.



Cette Tempête joliment concoctée par Stéphanie Tesson a de joyeuses allures de conte burlesque et sentimental. (...) Elle dirige des acteurs pleins de verve avec tant de générosité.

Le Journal d'Armelle Héliot C'est du théâtre de tréteaux, qui tresse les scènes comiques et les réflexions tragiques, en un ruban moiré et séduisant.

Dans cette adaptation, la mise en scène a su capturer **LEBONPLANPARISIEN** l'essence même de l'œuvre tout en lui insufflant une modernité rafraîchissante. Le metteur en scène a choisi de jouer sur les contrastes entre la tempête tumultueuse qui secoue l'île et la sérénité des moments de réflexion des personnages. Les acteurs, talentueux et passionnés, ont su donner vie à des figures emblématiques telles que Prospero, Miranda et Ariel, chacun apportant une profondeur émotionnelle qui résonne avec le public.



Une Tempête barrée, bourrée d'énergie et de passion, un intense moment de bonheur.